



## Editorial

### CIRUGÍA ENDOSCÓPICA

Vol.9 No.1 Ene.-Mar. 2008

A través del tiempo, la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica se ha caracterizado por su dinamismo y su constante cambio, ya sea para adecuarla a los niveles internacionales y dar mayor cabida a los diferentes grupos y disciplinas médicas y quirúrgicas que practican las técnicas mínimamente invasivas, o bien para diagnóstico o tratamiento; tal es el caso cuando cambió su nombre del que originalmente tenía de Asociación Mexicana de Cirugía Laparoscópica por el que actualmente lleva.

En esta ocasión, y con la actual administración, la revista cambia su portada. Se continúa haciendo un gran esfuerzo por mejorar su contenido y mantenerla vigente, con la fina-

lidad de que, aunque ya es leída en prácticamente todos los continentes a través de Internet, se pueda un día conseguir el registro de otros índices internacionales.

Temas como el bypass gástrico de una sola anastomosis, Burch laparoscópico, una alternativa de abordaje, aprendizaje de habilidades básicas en cirugía laparoscópica, etc., no dejan de ser actuales y por demás interesantes.

La revista crecerá con la participación decidida de todos y cada uno de sus asociados; mantengámosla vigente y sobre todo con el excelente nivel que hasta ahora ha tenido.

**Carlos Melgoza Ortiz**

[www.medigraphic.com](http://www.medigraphic.com)